



# サイ・テク こらむ ● 知と技の発信

[324]

## 正しい水質情報の普及へ

## 藤野 肇 淮教授



拾わなければ、反政して育てられるとも聞から6年半が経つが、のは女性や子どもたちに今も変わらない。 ■水質評価は正しい

同国は基盤は農業で、労働者は湖沼や河にて過ごす。近年は未だ水の放出と気候変動や水の影響を受けて、良質

か？  
あり、生活  
川と密着  
理の生活域  
水の確保  
森林伐採

とく自らの化成になつてゐる。しかし、成はなきものの、あるかの評価項目的に矛盾する検討されだ。

の手で機器分  
けた。  
の、機器を扱  
られない。結  
それが正  
う評価がなき  
項目は多く  
じした結果が  
れることが

分析が行える

大学やN.P.川水質調査を行っている。では地下水を報告して水と未開発である。

地元の人たちは、確に伝えており、利用されることが多い。基本的には、地域の河川を行き来する。

水質　活躍 ■  
地盤の問題、その方に太田博士に相談。  
本公司は金が保証する。

元の人に正  
知見を授け  
題と関わり  
学も協力す  
大手銀行に  
動はフェイ  
同者が増え  
同国最大の  
があり、社  
ある。しか

しい水質情報と利  
用。これまで地元  
をも支援要請  
スブックで周知さ  
れている。ヤング  
のカンボウザ銀行  
社会活動支援の基  
にし、使途が不明で  
、十分機能してい  
る。

# 埼玉経済

企業、団体、商店街などの話題や情報を寄せください  
TEL 048・795・9161 FAX 048・653・9040  
keizai@saitama-np.co.jp

部分が中国に行きわたるシステムが出来上がり、湖の水質は悪化する。

THE JOURNAL OF CLIMATE

100

森林レノジャーハの河川水質情報  
の提示

英國植民地時代から避暑地として賑わうインレー湖を訪れ、それまでのため同じ中国産の化学肥料を

れば同国初の水質保全事業である。